

Curriculum Vitae

Isabelle CHANEL

Tél : 06 69 92 99 21 - Mail : isabelle.chanel@boiron.fr

Mme Isabelle Chanel est Directrice Recherche et Développement, Affaires scientifiques et médicales du Groupe de Boiron. Elle a intégré les Laboratoires Boiron en 2008 au Laboratoire de Développement Analytique des substances naturelles puis a occupé différents postes à la direction des Affaires Réglementaires du Groupe Boiron.

Elle a obtenu son diplôme d'ingénieur chimiste à l'Ecole de Chimie, Physique et Electronique de Lyon et un master en chimie analytique de l'Université de Lyon.

Mme Chanel est impliquée dans le développement des médicaments homéopathiques depuis plus de 15 ans. Elle est membre de la Pharmacopée Homéopathique américaine (HPUS) depuis 2017 et participe au Conseil de la pharmacie et aux comités des normes et des contrôles. Avant de rejoindre Boiron, Mme Chanel était ingénieure d'application et responsable du développement dans les Sciences de la Vie pour Hewlett Packard et Agilent Technologies respectivement.

Isabelle Chanel is Director of Research and Development, Scientific and Medical Affairs for the Boiron Group. She joined Laboratoires Boiron in 2008 at the Analytica development lab on natural substances , then held various positions in the Boiron Group's Regulatory Affairs department.

She graduated as a chemical engineer from the School of Chemistry, Physics and Electronic Ecole of Lyon and holds a Master's degree in Analytical Chemistry from the University of Lyon.

Ms. Chanel has been involved in the development of homeopathic medicines for over 15 years. She has been a member of the Homeopathic Pharmacopoeia of America (HPUS) since 2017 and participates in the Council of Pharmacy and the Standards and Controls Committees. Prior to joining Boiron, Ms Chanel was an application engineer and development manager in Life Sciences for Hewlett Packard and Agilent Technologies respectively.

